

En la localidad de Puerto Urrutia en Cochamó se realizó primera transacción de una Caja Vecina

Con el propósito de avanzar en la inclusión financiera de localidades apartadas a su vez potenciar el desarrollo de los territorios, el Municipio de Cochamó y BancoEstado Microempresas realizaron la primera transacción de una CajaVecina en la remota localidad de Puerto Urrutia.

La acción está enmarcada dentro de la implementación del Modelo Patagonia Conecta, modelo financiero liderado por Banco Estado, que consiste en articular la acción de diferentes actores como Municipios, BancoEstado Microempresas, CajaVecina y CompraAquí de BancoEstado, para materializar este tipo de proyectos.

En este proceso, el municipio ha cumplido un rol clave en la identificación de sectores prioritarios y en la vinculación con emprendedores locales, mientras que BancoEstado Microempresas ha liderado el diseño, validación e implementación del modelo.

Sobre las oportunidades de esta iniciativa, el alcalde de Cochamó, Francisco Donoso, manifestó que viene abrir una serie de beneficios hacia los vecinos, pero también hace sentido con el rol social que tiene que tener el Banco Estado en la comuna de Cochamó, razón por la cual estamos contentos con este cercamiento y sin lugar a dudas, se van dando pasos con respecto a la conectividad y el acercamiento que tiene que tener el Banco Estado con la comuna". De esta manera, el alcalde expresó su voluntad a seguir avanzando en el desarrollo integral del territorio, desde varias aristas, incluso en el acceso de diferentes tipos de servicios por parte de la comunidad.

Eduardo Gutiérrez, Subgerente Comercial de Regional de Banco Estado Microempresas, destacó que el modelo Patagonia Conecta es una iniciativa regional, que a través de la conectividad



satelital, permite que este canal funcione de manera estable, superando las restricciones estructurales tradicionales y acercando servicios financieros esenciales a la comunidad. "Esta iniciativa es de carácter regional, es un proyecto que ideamos porque estamos convencidos en BancoEstado Microempresas, que la condición de aislamiento de ciertas comunidades no deben condicionar el poder acceder a la tecnología, ni a los servicios que tiene el Banco Estado" señaló. Por su parte, el emprendedor con una visión comunitaria, asume un rol estratégico de ser operador de CajaVecina e invertir en soluciones de internet satelital, permitiendo que el servicio funcione en una zona donde no existen alternativas de conectividad convencional.

Florentina Gallardo es emprendedora del sector de Puerto Urrutia, y en este caso, será ella quien por medio de la interacción en su almacén, hará posible este servicio en la zona. Entendiendo su rol dentro de la cadena, dijo que es una buena oportunidad para quienes viven más lejos. "Para mí es muy importante, para poder ayudar a los vecinos que no tienen oportunidades de ir a una CajaVecina, donde ahora tienen la oportunidad de hacerlo más cerca de sus casas" expresó.